Una tarta, una esclavina y otras historias del Papa en Santiago de Compostela

Dos santiaguesas bordaron y entregaron al Papa una esclavina, que es uno de los símbolos de los peregrinos. Y la Administración del Colegio Mayor La Estila elaboró una detalladísima maqueta de 60 x 80 cm. de la Catedral de Santiago realizada en chocolate.

La histórica visita del Santo Padre Benedicto XVI a Santiago de Compostela en este Año Santo llenó de alegría a los miles de fieles que se acercaron a la ciudad. A continuación narramos algunas de las iniciativas de esos días de los fieles del Opus Dei, sin pretender señalar todas.

Desde que se conoció la visita de que el Papa Benedicto XVI vendría a Galicia, numerosas iniciativas se pusieron en marcha para colaborar en todo lo que hiciese falta. Muchas personas se prepararon, siguiendo las orientaciones del Arzobispo, ofreciendo la Santa Misa, con Velas al Santísimo, rezando el Rosario, y colaborando en la difusión de las enseñanzas del Papa, a través de libros y artículos, y diversas

iniciativas de la ciudad. Algunos colegios y Asociaciones culturales organizaron conferencias, en Ferrol, La Coruña, Vigo, Orense...

Una vieira y la cruz de Santiago

Desde los colegios mayores y clubes juveniles se animó a los jóvenes a participar como voluntarios.

Alrededor de 200 chicos y chicas pudieron tomar parte de esta iniciativa en tareas como protocolo, atención de Obispos, prensa, orden, limpieza o acomodación en las distintas plazas, etc. Todos ellos tomaron parte en las jornadas preparatorias y quedaron muy impresionados y agradecidos.

Junto a estas tareas de voluntariado organizadas, otras muchas se ofrecieron a trabajar en tareas de limpieza de la catedral, llegando a quedarse varias noches trabajando. Recordando que el Papa Juan Pablo II vistió en el 92 una capa con

esclavina, que es uno de los símbolos de los peregrinos, adornada con dos vieiras, dos santiaguesas bordaron en esta ocasión otra para el Papa Benedicto XVI, con una vieira y la cruz de Santiago, y se la entregaron antes de entrar en la Puerta Santa. El Papa se alegró al verla y preguntó con un gesto si se podía abrochar. Le contestaron que sí, y le contaron que cada puntada la habían ofrecido por la Iglesia. La foto del Papa con este símbolo del peregrino fue portada de varios medios.

Una obra de arte de chocolate

La Administración del Colegio Mayor
La Estila, por su parte, llevó a cabo
una iniciativa muy original: la
elaboración de una detalladísima
maqueta de 60 x 80 cm. de la
Catedral de Santiago realizada en
chocolate, que ofrecieron al
arzobispado de Santiago de
Compostela con la ilusión de que

pudiera ser servida en el almuerzo que el Santo Padre. Esta obra de arte de chocolate reproduce las distintas fachadas, puertas y ventanas del templo compostelano.

La tarta fue acompañada de una carta que firman las 21 personas que han intervenido en su elaboración. Esta misiva se inicia con unas cariñosas palabras de las autoras: "Queridísimo Santo padre, muchas gracias por venir. Las que trabajamos en la Administración del Colegio Mayor La Estila, hemos hecho la catedral en chocolate, para demostrarle nuestro gran cariño y agradecimiento. Colaboramos todas con ilusión y esfuerzo, pero sabemos que es un detalle pequeño comparado con lo que nos vamos a beneficiar con su visita."

Una escultura de Benedicto XVI

Los Colegios Mayores La Estila y Arosa, junto a otras instituciones de la ciudad, colaboraron en la obtención de fondos –gracias a la generosidad de antiguos residentes–para la colocación de una estatua de Benedicto XVI en la entrada de la ciudad por el Camino francés. La escultura, obra del artista Cándido Pazos, fue inaugurada el jueves 4 de noviembre y dio la bienvenida al Papa dos días más tarde.

Miles de personas organizadas en los viajes de los colegios, asociaciones, o bien con sus parroquias o a título personal, pudieron acompañar al Papa en los distintos actos o a lo largo del recorrido desde el aeropuerto. Algunos imprimieron una gran cantidad de camisetas y banderas que se distribuyeron por toda la ciudad.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/una-tarta-unaesclavina-y-otras-historias-del-papa-ensantiago-de-compostela/ (28/10/2025)